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INDICO AO PODER EXECUTIVO, MOSTRANDO
A  U R G E N T E  E  I M P R E S C I N D Í V E L
NECESSIDADE  DA  CONSTRUÇÃO  DE  UM
ESPAÇO COBERTO PARA OS FAMÍLIARES EM
VISITAÇÃO AOS DETENTOS DO CENTRO DE
DETENÇÃO PROVISÓRIA  DE LUCAS DO RIO
VERDE.

                        Com fulcro no que preceitua o Art. 245, inciso II do Regimento Interno deste Poder Legislativo,
requeiro à Mesa, ouvido o soberano Plenário, seja encaminhado Expediente Indicatório ao Excelentíssimo
Senhor Governador do Estado SILVAL DA CUNHA BARBOSA , com cópia ao Excelentíssimo Senhor
Secretário de Estado de Justiça e Direitos Humanos Dr. PAULO INÁCIO DIAS LESSA,  mostrando à urgente
e imprescindível necessidade da Construção de um Espaço Coberto para abrigar os familiares em visitação
aos detentos provisórios do CDP de Lucas do Rio Verde.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 07 de Novembro de 2012

 

Sebastião Rezende
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

                        A Unidade do Centro de Detenção Provisória de Lucas de Rio Verde, foi construída em uma
área de mais de 18 mil metros quadrados, tendo sido investido pelo Poder Público Municipal mais de R$ 1
milhão, com cerca de 800m², com capacidade para abrigar 144 detentos,  divididos em  12 celas, com 12
 pessoas em cada uma.

                        O CDP de Lucas de Rio Verde é um prédio moderno com sistema elétrico e hidráulico
eficiente, com boa iluminação, um espaço mais amplo para o banho de sol, porém não existe nesta estrutura
física um espaço coberto para abrigar os familiares que aguardam o horário da visitação.

                        Conforme solicitação das autoridades do Município, há uma iminente necessidade de
construção de um espaço coberto com banheiros e bebedouros, visto que o número de pessoas que
freqüentam o local é grande e a estrutura atual não oferece nenhuma comodidade e  dignidade a essas
pessoas.

                         Por estas razões é que solicitamos que seja viabilizada tal construção com a maior
celeridade possível.
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